



Am Stand von HAG Modellbahnen GmbH pflegte man den Betrieb sowohl mit aktuellen als auch mit historischen Modellen aus dem HAG-Sortiment.

Bahnvereine mussten sich neu organisieren und positionieren. Was aber über all die Jahre und trotz allen Veränderungen blieb, war der Herzenswunsch zusammenzukommen. Zusammenzukommen, so wie einst in Luzern, wo sich die Hobbyeisenbahner für Grosses und Kleines trafen. Und am liebsten so, wie es in den guten, alten Erinnerungen im Kopf abgelegt ist.

Ein weiterer Versuch sind nun die sogenannten Rail Days – neudeutsch für Bahntage – im Verkehrshaus. Seit 2012 fanden diese Thementage rund um die Eisenbahn statt. Dieses Jahr zum dritten Mal

mit dem Titel Rail Days statt. Was bereits mit Thementagen rund um Flugzeuge und Automobile funktioniert, soll auch im Bereich der Eisenbahn gelingen.

Das neue Treffen im Kleinen ...

Die Rail Days 2017 zeigten eindrücklich, wie vielschichtig die Interessen und dadurch auch die Angebote rund um die Eisenbahn sind. Einen ersten Erinnerungsschub erhielt der Besucher bereits beim meistgenutzten Eingang, wo er zuerst den Schweizer Hersteller HAG Modellbahnen GmbH vorfand. Auf drei Anlagen wurde



Livedemonstration bei der Modelllokmontage.